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タ ウ ント ピ ッ ク ス

地域の魅力発見！

　 町内の児童・ 生徒が自然体験活動を行いました

　 ５ 月1 0 日（ 水）、 中川根中学校１ 年生を 対象に、

フ ィ ールド ワーク を行いまし た。 池ノ 谷キャ ンプ場でア

マゴのつかみ取り 、 長島ダム周辺の散策、 アプト 式鉄道

に乗車、 奥大井湖上駅の見学など盛り だく さ ん。 町の魅

力を発見し 、 ク ラ スの交流を深め、 充実し た一日を過ご

し まし た。

　 ５ 月1 9日（ 金）、 川根高校生２ 年生が、 体験と ワーク

ショ ッ プを 行いまし た。 こ の日は曇り ～雨模様でし た

が、 午前中は尾呂久保、 徳山、 奥泉、 寸又峡の各地区で

体験活動を。 午後は文化会館で班ごと に分かれ、 ワーク

ショ ッ プを実施し まし た。 午前・ 午後と も 地域の方に関

わっ ていただき 、 貴重な交流の時間にも なり まし た。

　 ６ 月７ 日（ 水）、 三ツ星小と 本川根小の５ 年生が、 地

名の田んぼで田植えを行いまし た。 途中でイ モリ を捕ま

えたり 、 田植え後は散策で地名集落を歩いたり 、 普段は

出来ない体験を 楽し みまし た。 次回は田んぼの草取り 、

そし て秋の収穫を行う 予定です。

散策中、 長島ダム提体を 見上げる

（ 中川根中学校）

　 エコ ティ かわねでは、 町内の小学校・ 中学校・ 高校を対象に、 普及啓発出
前講座を 行っ ています。 内容は町内の散策や自然体験活動を 始め、 南アル
プスユネスコ エコ パーク に関する座学などです。 令和5 年度は4 月～6 月まで
に、 以下の講座を実施し まし た。

尾呂久保での体験の様子（ 川根高校）
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　 浜松市の聖隷ク リ ス ト フ ァ ー大学看護学部４ 年生

３ 名が実習の一環と し て、 講演を行い、 地域住民９

名と ボラ ンティ ア５ 名の計14名が参加し ま し た。

　 なぜ塩分を多く と る と 血圧が上がる のかについて

説明を受けたり 、 グループに分かれて、 調味料に含

ま れる 塩分を 当てる ク イ ズを 行い盛り 上がり ま し

た。 ま た、 減塩のために薬味や減塩調味料を利用す

る こ と や、 食品購入時には成分表示で塩分量を確認

する など 、 ”食品を 選ぶと き のコ ツ ”、 ”作る と き の

コ ツ”、 ”食べる と き のコ ツ”を楽し く 学びま し た。
塩分当てク イ ズに挑戦する参加者たち

創造と 生きがいの湯でケアラーズカフ ェ が開催されました

こ こ にも 、 一つの物語。
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　 全国18産地の新茶が、 首相官邸で岸田文雄首相

に贈呈さ れま し た。 各産地の茶娘が魅力をアピ ール

し 、 静岡県から は川根本町茶振興協議会が川根茶を

手渡し し ま し た。 こ の日、 首相に新茶を手渡し た髙
たか

田
だ

香
か

澄
すみ

さ ん（ 久野脇区） は、「 山のお茶のさ わやか

な香り 、 ふく よ かな甘味を 楽し んでほし い」 と 話

し 、 各地のお茶を飲み比べた首相は「 個性・ 多様性

があって素晴ら し い。 昨年の緑茶輸出額は過去最高

を更新し 、 世界に飛躍する 時を迎えている 。 全国の

生産者に頑張っていただき たい」 と 期待し ま し た。

岸田首相、川根茶を堪能
川根本町など全国茶産地の新茶が岸田首相に贈呈されました

首相官邸で岸田文雄首相に面会し た様子
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　 4月29日、 西
さ い

郷
ごう

光
みつ

雄
お

さ ん（ 徳山区） が危険業務従

事者叙勲「 瑞宝単光章」 を受章し ま し た。

　 こ の勲章は、 警察官や自衛官など危険性の高い業

務に従事し た元公務員を対象と し たも ので、 今回で

第40回目と なり ま す。

　 国や公共の発展に寄与し た人に授与する 勲章と は

別に、 危険業務に従事し 、 社会貢献し た功労者をた

たえる ため、 2003年に創設さ れま し た。 受章を 受

け、 西郷さ んは「 長年警察官と し て勤務し てき た功

績がこ のよ う に評価し ていただけて嬉し い」 と 受章

を喜びま し た。

警察官の功績が評価さ れて
西郷光雄さんが瑞宝単光章を受章しました

勲記と 勲章を手に受章を喜ぶ西郷光雄さ ん

6 /2 1

　 本川根小学校６ 年生９ 名が、 川根本町議会６ 月定

例会を傍聴し ま し た。 こ れは、 町役場や町議会が果

たす役割について学ぶ社会科の授業の一環と し て行

われたも のです。 初めての議場の雰囲気にド キド キ

し ながら も 、 一般質問のやり 取り を聞いて熱心にメ

モを取っていま し た。

　 子ど も たちの感想には、「 議員さ んの質問や回答

を聞いて川根本町を良く する ための深い思いを知る

こ と ができ た」「 こ のよ う な話し 合いの場がある か

ら こ そいい町になる んだなと 思った」 などと 多く の

感想が寄せら れま し た。

議場の雰囲気にド キド キ！町の役割を学ぶ
本川根小 年生が町議会を傍聴しました6

議会定例会を傍聴する本川根小学校の児童たち
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